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１２月３日（月）の午後、君たちがテストを終えた後に「３年 進路検討会」と「１・２年 学

力検討会」という会議が行われます。この会議で話し合われる内容は 

 

●３年生 

・これまでの成績から、現在の進路希望が妥当かどうか。 

・これまでの成績から、どのような大学を受験するべきか。 

・これから入試本番に向けてどのような計画で学習を進めていくか。 

●１・２年生 

・これまでの成績から、現在の進路希望が妥当かどうか。 

・得意科目・不得意科目を把握し、これからの学習の方向性をどうするべきか。 

・生徒一人ひとりの学習に対する取組や姿勢などの情報共有。 

 

です。これを一人ひとりの生徒全員に対して行います。このような検討会はどこの学校でも

行われていますが、生徒数が多い学校ではどうしても一人ひとりにかける時間が少ししかと

れませんし、検討会に参加する教員も学年・教科担当の教員のみです。しかし、奈留高校で

は一人ひとりにじっくり時間をかけ、教員全員で検討を行います。これが奈留高校の強みで

す。我々奈留高校教職員は君たちの進路希望実現を「本気」で考えています。君たちも自分

の進路希望実現に向けて「本気」の姿勢でぶつかってきてください。 

 

 

 

１２月１８日（火）に、福江文化会館で進路相談会が開催されます。奈留高校の１・２年

生も参加する予定です。この進路相談会では大学・短大・専門学校の担当の方から直接、学

校についての説明を受けることができます。また就職希望者向けの講演会も行われます。こ

のような機会はめったにありません。この機会を充分実のあるものにするために、事前に話

を聞きたい学校を決め、質問事項を考えておきましょう。（どの学校の担当者が来られるか

は後日連絡します） 

 

進路に関する質問があれば、下の質問事項に記入し、切り取って担任まで渡してください。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・切り取り線・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

＜質問事項＞ 

 

（  ）年（  ）組（  ）番  生徒氏名（            ） 



 


